



Sindicato de Acuicultores del Río Imperial recibió implementos y materiales de trabajo

El Sindicato de Acuicultores del Río Imperial ha recibido una importante dotación de implementos y materiales de trabajo, que fortalecerá su de-

sarrollo en el cultivo de choro maltón. Esta iniciativa, formulada por el equipo de pesca de la UDEL, representa una inversión de 10 millones de pesos



y busca consolidar la acuicultura de pequeña escala en la zona.

Gracias a este proyecto, 25 per-

sonas de la caleta de Nehuentue se beneficiaron con trajes de buceo, waders, cinturones y otros elementos esenciales para su labor.